



Más de 100 bomberos trabajaron en control del fuego

Devastador incendio afectó a planta procesadora de frutas en Las Cabras

Más de 100 voluntarios de diferentes compañías de bomberos de la Región de O'Higgins trabajaron en el combate del gigantesco incendio estructural que la tarde del lunes afectó a la planta procesadora de frutas y verduras Verfrut del sector Santa Inés en la comuna de Las Cabras.

En el lugar de la emergencia trabajó en primera instancia bomberos de la ciudad y luego dada la magnitud del siniestro se debió que solicitar apoyo a otras unidades de la región,

totalizando más de un centenar de voluntarios que se sumaron a las labores de control y contención del devastador incendio que obligó evacuar a todos los trabajadores a un sector de seguridad de la industria.

El fuego rápidamente se propagó a toda la planta debiendo bomberos redoblar sus esfuerzos para evitar una mayor destrucción. Luego de casi 8 horas de intensa labor, la emergencia logró ser controlada por voluntarios que llegaron de diferentes

cuerpos de bomberos de O'Higgins, entre ellos San Fernando con la unidad de abastecimiento de la Tercera Compañía y la unidad porta escala y escala mecánica de la Primera Compañía con 15 voluntarios.

Las labores de control estuvieron a cargo del comandante del cuerpo de bomberos de Las Cabras y apoyados por el concejo de comandantes de la región con más de 100 voluntarios que se desplazaron en aproximadamente 30 carros.

